



傷んだ市道



船野 章議員

い  
な  
い

**問** 東日本大震災からの復興事業が収束を迎えるが、その後の道筋つあるが、や明るい展望が見出せて

市長は、人口減少に歯止めをかけ、持続可能な地域社会の実現のため地方創生に関する事業を鋭意進めるとして、演説の中でも復興の総仕上げに加え、「市まち・ひと・じ」と創生総合戦略」を掲げている。しかしこれは、国や県の補助金頼みと言ふ

連産業の振興は大変重要なことから、「市水産業振興計画」及び「市観光ビジョン」を策定している。

有効な活用等を意図したもので、事業の将来的なもの、「自走化」、支援措置に依存しない継続実施を十分考慮したものである。

このように地域の特性を主眼に市政推進を図つており、そのための有効な手段が各種財政支援措置であると捉えている。今後もこうした観点から取組を銳意推進していきたい。

# 問「生活保護のしおり」を改訂したか



田中英二 議員

**問** 生活保護は、働いて  
いるかどうかにかかわり  
なく生活に困ったとき國  
民の誰もが憲法第25条

**答 部長** 昨年提案いた

**問** 県の復興工事や林道  
が走行し、市の生活道路  
などの舗装が傷んでい

実施期間を見極め、緊急度、優先度等を考慮し、適切に市道の補修に努めていきたい。

だき、小田原市をはじめ様々な自治体の「しおり」を参考にして分かりやすく、見やすくをモットーに内容を全面的に見直した。このしおりを使いながら今後も生活保護制度の丁寧な説明を行いたい。

業の総仕上げの時期を迎えており、国・県・市・民間等で各種工事が同時に並行して行われている。市道の舗装の損傷が激しく、部長 現在、復興事



## 観光の核となる防災観光交流センター

(8)



スポーツ選手育成のため環境整備を



滝田松男 議員

問 平成29年9月30日  
現在、仮設施設から本設  
移行した商業者の数は20  
業者となっている。

答 市長 事業用地が確  
定・確保できず、本設  
の事業再開に至つていな  
い事業者も見受けられる  
うか伺う。

問 県教委は30年度、公  
立中学・高校の運動部や  
部活動指導員は

答 教育長 事前研修及  
び定期的な研修を実施し  
計画的な配置を図つてい  
く必要があると考えてい  
る。今後、学校や保護者  
などの意向把握に努めな  
がら、部活動指導員の導  
入について検討してい  
く。

問 仮設から本設に移行した  
商業者の延長支援は  
必要な支援を継続する

ことから、今後も、必要  
な支援を継続していく。  
中小企業被災資産復旧  
事業の継続実施を県に対  
して要望していくとともに  
市単独事業の中小企業  
復旧資金融資利子補給事  
業、中小企業振興事業等  
を継続することに加え、  
関係団体と連携し、被災  
した中小事業者の生業の  
再生を後押ししていく。

文化部などに「部活動指  
導員」を配置する方針を  
固め、中学校の場合は費  
用の3分の1を補助し、  
3分の2は国と市町村が  
負担する。当市としては、  
は、どのように対応する  
のか伺う。



金子正勝 議員

問 スポーツ選手育成の取組は  
環境整備に努めていく

答 市長 市体育協会を行つて  
いる取組について  
伺う。

答 市長 市体育協会を通じ、  
スポーツ少年団などの競技別団体の活動費の助成、市内で開催されるスポーツ大会の運営費助成などを通じて、各年代に応じたスポーツ活動の環境整備に努めている。

労働力不足への打開策は

答 統括監 現状の労働力不足を踏まえ今後の外国人研修生受入れの展望について  
伺う。

答 市長 外国人の受入れ拡大の必要性を早くから認識しており、他市に先駆けて、国に対し要望を続けてきた。深刻な労働力不足が続いている中、外国人の働き手の必要性は、今後ますます高まっていくものと捉えている。さらなる受入れ拡大に向け、受入れ枠組みの拡大や、外国人技能実習制度の柔軟な運用などを、労働力不足の現状に即した具体的な施策を進めよう。今後も国に対し強く要望していく。



本設移行した商店